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ACTA Nº 18 

 
 

------ Aos vinte e sete dias do mês de Outubro do ano de dois mil e dez, reuniu em 

reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 

presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 

horas e dez minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------------ 

------ Ponto Um … 3ª Modificação Orçamental --------------------------------------------------- 

------ Ponto Dois .. Expediente ----------------------------------------------------------------------- 

------Ponto Três.....Diversos. -------------------------------------------------------------------------- 

------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 

da Junta de Freguesia à excepção do Secretário, o qual por motivos imprevistos não pode 

comparecer, tendo justificado a sua falta em tempo oportuno. ----------------------------------- 

------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 

------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado -------------------------------------------------------- 

------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 

------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 

------A pedido do Presidente, o Tesoureiro Carlos Alberto Machado, procedeu à leitura da 

acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------- 

------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto – 3ª 

Modificação Orçamental. ----------------------------------------------------------------------------- 

------ O Tesoureiro apresentou a 3ª Modificação Orçamental, afim de serem reforçadas as 

seguintes rubricas: rubrica 01.03.01.03.09 “Seguros”, na importância de 215,00€ 

(duzentos e quinze euros), rubrica 01.03.02.01.19, “Artigos honoríficos e de 

decoração”, na importância de 400,00€ (quatrocentos euros), rubrica 01.03.07.01.08 

“Software informático”, na importância de 3.100,00€ (três mil e cem euros), rubrica 02.  

.02.02.09 “Comunicações” na importância de 500,00€ (quinhentos euros) e à rubrica 02. 

.02.02.19 “Assistência técnica” na importância de 300,00€ (trezentos euros); foram 

subtraídas as importâncias a seguir designadas: 215,00€ (duzentos e quinze euros) à 

rubrica 01.03.01.03.06. “Acidentes em serviço e doenças profissionais”, 1 000,00€ (mil 

euros) à rubrica 01.03.02.01.15 “Prémios condecorações e ofertas”, 1 000,00€ (mil 

euros) à rubrica 01.03.02.02.13 “Deslocações e estadas”, 900,00€ (novecentos euros) à 

rubrica 01.03.07.01.07 “Equipamento de informática”, 900,00€ (novecentos euros) à 

rubrica 02. 01.01.09 “Pessoal em qualquer outra situação” e 500,00€ (quinhentos 

euros) à rubrica 02. .02.02.20 “Outros trabalhos especializados”, a fim de reforçar as 

acima referidas. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Em seguida passou-se de imediato ao Ponto Dois – Expediente. ------------------------- 

 Mail recebido de Ângelo Peixe, sem referência e datado de 06/08/2010, registado 

nestes serviços com o nº 395, em 24/09/2010. -----------------------------------------------

ASSUNTO: Proposta Sonaecom – Rede Fixa e Internet Fixa. ------------------ 

------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo o Presidente alertado para a 

elaboração de um ofício, dando a conhecer os problemas inerentes à adesão com 

outras operadoras em tempos transactos. ----------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da Liga dos Combatentes Núcleo do Entroncamento/Vila Nova da 

Barquinha, com a referência nº Pº 01.01/3 e datado de 07/10/2010, registado nestes 

serviços com o nº 513, em 18/10/2010. ------------------------------------------------------- 
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ASSUNTO: Cerimónia do dia “Dia de Finados” – 02/11/2010 – Convite 

endereçado ao Presidente para participar na referida cerimónia acompanhado 

c/ ou s/ coroa de flores – Pedido de confirmação até ao dia 29/10/2010. ------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo o Presidente informado que iria estar 

presente na referida cerimónia acompanhado com uma palma de flores para a qual 

deliberaram comparticipar com a importância de 50,00€ (cinquenta euros), já com o 

IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 

pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------ 

 Ofício vindo do CLAC (25 anos) Clube de Lazer Aventura e Competição - 

Entroncamento, com a referência 343/2010 e datado de 11/10/2010, registado 

nestes serviços com o nº 517, em 19/10/2010. ----------------------------------------------- 

ASSUNTO: Pedido de Apoio para o “Torneio Internacional de Natação” a 

realizar no dia 27 de Novembro/2010 – aquisição de troféus e medalhas para os 

nadadores participantes, material honorífico e pedido de autorização para a 

impressão do Brasão da Freguesia no cartaz publicitário do evento. ---------------- 

------ O executivo tomou conhecimento e a exemplo de anos anteriores, deliberou por 

unanimidade comparticipar com a importância de 200,00€ (duzentos euros), já com o 

IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 

pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l), a fim de adquirirem 

as medalhas a atribuir aos atletas participantes. --------------------------------------------- 

------ Deliberaram também por unanimidade contemplar cada equipa participante 

com um galhardete alusivo à nossa Freguesia, bem como autorizar a impressão do 

Brasão da Freguesia no cartaz publicitário do referido evento. ---------------------------- 

 Mail vindo dos Serviços Sociais da Câmara Municipal – Dr.ª. Rita Rafael, datado 

de 15/10/2010, registado nestes serviços com o nº 523 em 19/10/2010. ----------------- 

ASSUNTO: Alteração de data da reunião agendada para 18/10/2010, a fim de 

ser estabelecida uma linha de intervenção para os “Sem Abrigo do 

Entroncamento”, tendo sido adiada para o dia 05/11/2010, pelas 15h00, na Sala 

de reuniões do 1º andar do Edifício dos Paços do Concelho, mantendo-se a 

referida ordem de trabalhos atrás descrita. ----------------------------------------------- 

------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo o Presidente dado a conhecer 

que iria estar presente na referida reunião. --------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Instituto Nacional de Estatística com a referência nº 

195/CD/2010 – E.1/B.1e datado de 07/10/2010, registado nestes serviços com o nº 

524, em 19/10/2010. ----------------------------------------------------------------------------- 

ASSUNTO: Censos 2011 – Inquérito às Juntas de Freguesia – anexo 

questionário para preenchimento e devolução até ao dia 31/10/2010. --------------- 

------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade que o 

referido questionário iria ser preenchido em tempo oportuno e devolvido até à data 

imposta. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mail vindo dos Serviços Sociais da Câmara Municipal do Entroncamento – 

Serviços Sociais – Dr.ª Sandra Pascoal, sem referência e datado de 19/10/2010, 

registado nestes serviços com o nº 525, em 19/10/2010. ----------------------------------- 

ASSUNTO: Divulgação do Seminário – “Redes e Parcerias na Integração 

Social” – Anexo: Convite endereçado ao Presidente da Junta de Freguesia a fim 

de participar no referido Seminário a realizar no dia 26/11/2010, no Centro 

Cultural de Vila Nova da Barquinha e no dia 27/10/2010, no Salão Nobre dos 

Paços do Concelho do Entroncamento. ---------------------------------------------------- 

------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente dado a conhecer aos 

presentes ter estado presente na reunião efectuada em Vila Nova da Barquinha, no 

dia 26/10/2010, concluindo que efectivamente existiam muitas técnicas, mas no que 

dizia respeito a eficácia e ao trabalho no terreno pouco tinha a acrescentar. Na 
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reunião do dia 27/10/2010, era impossível estar presente em virtude de coincidir com 

a reunião decorrente. ---------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Instituto de Emprego e Formação Profissional – Delegação 

Regional de Lisboa e Vale do Tejo – Centro de Emprego de Torres Novas, com a 

referência 16787 e datado de 19/10/2010, registado nestes serviços com o nº 526, em 

21/10/2010. --------------------------------------------------------------------------------------- 

ASSUNTO: Apresentação de cumprimentos ao iniciar as funções como 

Directora do Centro de Emprego de Torres Novas Dr.ª Filipa Caldeira. -----------  
------ O executivo tomou apenas conhecimento. ---------------------------------------------  

 Mail vindo da “Companhia de Teatro Poucaterra” sem referência e datado de 

21/10/2010, registado nestes serviços com o nº 530, em 21/10/2010. -------------------- 

ASSUNTO: Informação: Rafael Vergamota, Director e Encenador da 

Companhia de Teatro Poucaterra, assumiu a Presidência da Federação 

Portuguesa de Teatro, no passado dia 02/10/2010, em Ansião, para um mandato 

de quatro anos 2010/2014. -------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo o Presidente dado a conhecer 

aos presentes, da necessidade em ser elaborado um Mail, manifestando o regozijo por 

parte do executivo, pela sua eleição como Presidente da Federação Portuguesa de 

Teatro. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Motoclube “Os Fenómenos”, sem referência e sem data, 

respectivamente, registado nestes serviços com o nº 531, em 21/10/2010. --------------

ASSUNTO: “Festa de Halloween”, (mais conhecida pela “Noite das Bruxas) a 

realizar no dia 31/10/2010, destinada a toda a população em geral, que queira 

passar uma noite divertida. Pedido de apoio no sentido de poderem suportar 

algumas despesas com o referido evento. -------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade, não se poder 

comparticipar o referido evento, em virtude da verba para as colectividades se 

encontrar diminuta. ------------------------------------------------------------------------------ 

 Mail recebido do Jornal “O Mirante”, sem referência e datado de 21/10/2010, 

registado nestes serviços com nº 532 em 26/10/2010. -------------------------------------- 

ASSUNTO: Edição Aniversário – A 16/11/2010, O Mirante comemora 23 anos 

de publicações ininterruptas dedicadas a dar visibilidade às pessoas da nossa 

região e aos assuntos que mais interessam aos leitores. Encontram-se a preparar 

uma edição que irá estar em casa dos assinantes no dia 16, tendo em conta o 

prestígio que dará ao projecto. Solicitam a melhor colaboração publicitária 

para a referida edição. Anexo: Preços sobre os formatos publicitários. ------------ 

------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício vindo do Motoclube “Os Fenómenos”, sem referência e datado de 

22/10/2010, registado nestes serviços com nº 540, em 26/10/2010. ---------------------- 

ASSUNTO: Agradecimento pela comparticipação efectuada a quando da 6ª 

Concentração, convidando o Presidente e a esposa a estarem presentes no jantar 

a realizar na sede da referida Associação no dia 06/11/2010, a partir das 18h00. - 

------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente dado a conhecer aos 

presentes que iria estar no referido jantar. ---------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da Escola Secundária c/ 3º Ciclo do Entroncamento, com referência 

e datado de 25/10/2010, registado nestes serviços com o nº 541, em 26/10/2010. ----- 

ASSUNTO: Envio de Convocatória nº 60 – 2010/2011, para uma reunião do 

Conselho Geral a realizar no dia 02/11/2010 (terça-feira), pelas 19h00, na 

Biblioteca. Anexo: Ordem de Trabalhos. -------------------------------------------------- 

------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente delegado a sua 

representação na Vogal Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas, por motivos já 

agendados. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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 Ofício recebido da Empresa “Glob@lsoft, sem referência e sem data, 

respectivamente, registado nestes serviços com o nº 542, em 26/10/2010. -------------- 

ASSUNTO: Informação sobre o aumento de impostos para o ano de 2011, 

relacionados com o IVA. Assim sensibilizam todos os clientes para o 

cumprimento dos prazos de pagamentos conforme os contratos de assistência 

estabelecidos entre as partes, bem como o cumprimento do prazo máximo de 60 

dias para facturas relativas a outros serviços esporádicos efectuados. -------------- 

------ O executivo tomou apenas conhecimento. ---------------------------------------------  

 Oficio vindo da SCAFA – Cooperativa de Consumo dos Ferroviários e 

Aderentes, C.R.L., sem referência e datado de 21/10/2010, registado nestes serviços 

com o nº 543, em 27/10/2010. ----------------------------------------------------------------- 

ASSUNTO: 97º Aniversário do SCAFA – Torneio de Snooker – Pedido de 

comparticipação em géneros alimentícios de modo a premiar um Jogador do 

referido Torneio, prevendo-se o seu términos no dia 15/11/2010. -------------------- 

------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade, 

comparticipar com a importância de 50,00€ (cinquenta euros), já com o IVA 

incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 

Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------ 

------ Por fim passou-se ao Ponto Três “Diversos”. ----------------------------------------------- 

------ O Presidente usou da palavra dando a conhecer aos restantes membros, que o sistema 

de climatização iria ser instalado na próxima semana. --------------------------------------------

------ Informou também que o pagamento da Coima aplicada pela Autoridade para as 

Condições do Trabalho, se encontrava a ser liquidada dentro dos prazos impostos. ---------- 

------ Continuou no uso da palavra sugerindo aos membros do executivo, que fosse 

efectuado um depósito a prazo, na importância de 11.102,35€ (onze mil, cento e dois euros 

e trinta e cinco cêntimos), referente à dívida com a Empresa J.C.E. (Empresa Construtora 

da Sede da Freguesia), de forma a salvaguardar o referido pagamento. Assim, depois de 

auscultados os restantes membros do executivo, deliberaram por unanimidade, aceder à 

proposta apresentada pelo Presidente. --------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente deu ainda a saber que tinha sido elaborado ofício à Câmara Municipal, 

pedindo apoio para a execução do processo Concursal que se encontrava a decorrer. -------- 

------ O Presidente alertou ainda para a elaboração de dois ofícios a serem endereçados, 

um, à Câmara Municipal, no sentido de alertar para uma maior assiduidade na limpeza das 

sarjetas, as quais se encontravam obstruídas de folhagem das árvores existentes, no 

denominado “Casal da Galharda”, a fim de evitar futuras inundações a quando de uma 

próxima intempérie e, o outro ofício, seria endereçado à Empresa “Victor Gaudêncio – 

Condomínios (Administração do Condomínio – Rua da Barroca, nº 2 – 2330-108), dando a 

conhecer que o pedido formulado pela referida empresa quanto à colocação de sinalização, 

já tinha sido canalizado para os serviços respectivos da Câmara Municipal. ------------------ 

------ Por fim o Presidente informou os presentes, que a ausência do Secretário José David 

da Silva Ribeiro, se devia a doença súbita de sua mãe, idosa com 88 anos de idade, a qual e 

por indicação médica tinha de ser transportada de imediato para o Hospital de Torres 

Novas, dada a gravidade da situação. ---------------------------------------------------------------- 

------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram doze 

horas e vinte minutos e para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e 

aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 

Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ------------------------------------------------------ 

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________ 


